



PRESSEMITTEILUNG

Nr.71/GP

08.03.2023

TERMINHINWEIS: Gesundheits- und Pflegeminister Holetschek stellt neues Konzept für die künftige Digitale Pflegebörse im Freistaat vor - Förderbescheidübergabe an die Firma Recare

Bayerns Gesundheits- und Pflegeminister Klaus Holetschek stellt am Mittwoch kommender Woche (15. März 2023) in München das Konzept für die neue Digitale Pflegebörse im Freistaat Bayern vor. Darüber hinaus übergibt er einen Förderbescheid an das Unternehmen Recare GmbH, das die Pflegebörse entwickeln und implementieren wird.

Der Pflegeminister betonte im Vorfeld am Mittwoch in München: „Damit startet die Staatsregierung ein in Deutschland einzigartiges Projekt, das das Leben von Pflegebedürftigen und deren Angehörigen vereinfacht. Die Börse soll die Suche nach freien, passenden und örtlich günstig gelegenen Pflegeplätzen oder pflegerischen Unterstützungsleistungen bayernweit erheblich vereinfachen. Ob vollstationäre Plätze, Kapazitäten bei ambulanten Diensten, Entlastungsangebote oder Beratungsangebote: Wenn die Pflegebörse an den Start geht, soll die Suche danach unkompliziert und niederschwellig digital möglich sein.“

Die Vorstellung und Förderbescheidübergabe finden statt am

Mittwoch, 15. März 2023, 08:30 Uhr,

Haus Phönix Neuperlach München,

Friedrich-Engels-Bogen 4,

81735 München.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Bitte beachten Sie die FFP2-Maskenpflicht in Pflegeeinrichtungen. Die Möglichkeit für Foto- und Filmaufnahmen ist gegeben.

Erforderlich ist eine Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de.